Anhang 1: Tabelle A1: Rubriken zur Bewertung der Qualität der Verbindungen

Bewertung der	Erläuterung	Ergebnis
Verbindung		
Korrekt und hilfreich	Die Verbindung ist korrekt, und die Beziehung zwischen den Konzepten kann eindeutig hergestellt werden; sie ist direkt (ohne Zwischenschritte), z.B. <i>Husten-Pneumonie</i> .	2
Teilweise korrekt	 Die Verbindung ist korrekt, aber die Bedeutung der Beziehung kann nicht eindeutig festgestellt werden. Die Verbindung ist korrekt, aber mindestens ein Konzept ist ungenau oder gehört nicht zu den Differentialdiagnosen. Alles ist richtig, aber die Verbindung ist für den Prozess nicht wichtig. Der Zusammenhang ist plausibel und kann hergestellt werden, ist aber nicht direkt (ABG und Herzinsuffizienz; LVH und MI); es gibt mehrere Zwischenschritte. 	1
Inkorrekt	Die Verbindung ist falsch; einer der Begriffe ist falsch und/oder gehört nicht zu den Differentialdiagnosen, hat keine Bedeutung, ist falsch beschriftet.	0

Tabelle A1: Rubriken zur Bewertung der Qualität der Verbindungen